

Bericht des Neujahrsempfangs am: 24.012014

Um 18.00 war es soweit, wir eröffneten unseren diesjährigen Neujahrsempfang. Schon beim Eintreten in den Gemeindesaal der Martin- Luther- Kirche wurde ein besonderes Flair verspürt, die Saaldekoration und die Tische sind einladend gestaltet worden.

Es waren auch einige geladenen Gäste dabei, wie Herr Poetsch von der CDU/FDP Fraktion, Herr Ahlbeck von der Lebenshilfe, Herr Stephan von der Firma AW-Systems GmbH, sowie Herr Tüx und seine Lebenspartnerin vom Schießclub Flora e.V.

Alle wurden herzlich und sportlich durch unseren 1. Vorsitzenden begrüßt. Zu Beginn wurden einige Leibesübungen angestimmt, die mit viel Witz und Elan der Anwesenden durchgeführt wurden.- Schließlich sind wir ein Sportverein!

Unser besonderer Dank ging an den Vertreter der Firma AW-Systems GmbH, die unserem Verein eine großzügige Spende zukommen ließen., die für die Anschaffung von Zubehör und zur Verbesserung der Sicherung der Sportgerätschaften genutzt werden soll.

Die Ehrenmitgliedschaft wurde an : Hartmut und Hedi Groeger aus Sandersdorf/ Sachsen Anhalt verliehen.

Demnächst stehen noch einige Ehrungen aus, da aus gesundheitlichen Gründen die Teilnahme nicht möglich war. Außerdem bekam jeder noch ein Geschenk mit nach Haus in Form einer Stofftasche mit dem Vereinslogo, so kann auch die Öffentlichkeit geweckt werden.

Das Buffet war wieder reichlich bestückt und wurde genossen.

Es war ein gemütlicher Abend mit besonderem Flair und viel guter Laune zu dem jeder seinen eigenen Beitrag geleistet hat.

Wir freuen uns schon auf die nächste Veranstaltung und sind uns sicher, dass eine Steigerung möglich ist, denn bei uns hilft jeder mit!

